

Schützen glänzen beim Marathonschießen

Sport Mehrere Lokalmatadore zeigten eine gute Leistung beim Wettbewerb in Roßwangen.

Balingen. Das Marathonschießen in Roßwangen hat mit über 220 Teilnehmern alle Erwartungen übertroffen. „Es ist eine besondere Ehre für den Verein und den Schützenkreis, dass diese Veranstaltung alle Facetten und Superlative des Schießsports bieten konnte“, kommentierte Rolf Schneider, Schießleiter beim Roßwanger Schützenverein.

Das Highlight in der Disziplin Luftgewehr bot Yvonne Schlotterbeck. Sie startete für den Schützenverein Bisingen und hatte gleich zwei Ziele. Einmal wollte sie Pierre Piasecki Paroli bieten und dazu noch die Damenklasse gewinnen. Schlotterbeck führte bis zur fünften Serie und hatte nach sechs Serien Gleichstand. Drei Serien mit einem Ring weniger entschied den Wettkampf für Pierre 991 zu 988. Mit diesem Ergebnis konnte sie den Sieg bei den Damen vom Vorjahr wiederholen. Auf Platz zwei schoss sich Lydia Schiele vom SSV Starzach mit 970 Rin-

gen. Sie duellierte sich mit Bianca Meyer aus Dachtel, die den Wettkampf mit zwei Ringen weniger beendete.

In der Schützenklasse war nach Platz eins von Piasecki Spannung pur angesagt. Das Kopf an Kopffrennen entschied dann Markus Sackner vom Team Feinwerkbau mit 977 Ringen. In der Alters- und Seniorenklasse siegte dieses Jahr wieder Bernd Michelmann vom Schützenverein Frommern mit 961 Ringen. Andreas Wirth zog um vier Ringen den Kürzeren und wurde mit 957 Ringen Zweiter, gefolgt vom letztjährigen Zweiten, Wolfgang Drescher vom Schützenverein Bolberg-Willmandingen, mit 954 Ringen.

In der Schüler- und Jugendklasse gab es ein enges Ringen um die Erstplatzierten. Am Ende hatte Lorena Schneider für den Schützenverein Engstlatt mit sehr guten 961 Ringen den Siegpokal. Sabrina Michelmann folgte mit 7 Ringen Rückstand auf

Platz zwei. Sarah-Marie Vogel Stetten (Haigerloch) lag auf Platz drei, einen Ring vor Madeleine Schmid vom SV Engstlatt. Die männliche Jugend konnte da nicht Schritt halten und mussten sich mit Plätzen ab sechs begnügen.

Ein weiteres Highlight schaffte aber Uschi Mayer in der Disziplin AufLAGESchießen für Senioren, Uschi Mayer mit hundert Mal der Zehn und dem Sieg mit Zehntelwertung mit 1062,8 Ringen. Bei den Seniorinnen kam Ingrid Musch auf den zweiten Platz mit 1028,0 Ringen vor Ursel Karle mit 1008,4 Ringen, beide vom Schützenverein Truchtelfingen. Wilma Schneider vom Schützenverein Roßwangen wurde Vierte. Bei den Senioren brach Franz Faschko vom SV Althengstett mit 1058,5 Ringen in die Vormachtstellung der Schützen von den Schützenkameraden Dachtel ein. Edmund Großmann erzielte 100 mal die Zehn, hatte aber in der zur Platzierung herangezogenen

Zehntelwertung 1055,8, und wurde nur Zweiter. Ewald Schneider ebenfalls Dachtel wurde Dritter mit 1046,7 Ringen. Bei den Luftpistolenschützen hat in der Schützenklasse Luca Schröder mit hervorragenden 950 Ringen seine Klasse dominiert. Marco Deh schoss sich mit 925 Ringen auf Platz zwei. Dass unser Kreis auch wettbewerbsfähige Luftpistolenschützen hat, bewiesen Michael Pfeffer aus Stetten (Haigerloch) auf Platz drei mit 923 und Steffen Mootz aus Tailfingen mit 919 Ringen. Die knappsten Ergebnisse gab es in der Alters- und Seniorenklasse: Thomas Albiez aus dem Badischen Albrück-Kiesenbach schoss 928 Ringe und landete vor dem Ringgleichen Waldemar Sarch vom SV Schwenningen und vor Wolfgang Lang von der SG Göppingen 927.

Info Die weiteren Platzierungen und die ausführlichen Ergebnisse gibt es auf www.schv-rosswangen.de.

